

## **PREINFANTIL MASCULINO 52 -COMPAÑIA DE MARIA 46**

### **Y TORNEO LA SALLE MONTEMOLÍN**

Ante Compañía de María, el equipo logro la victoria, en un partido el cual estuvo marcado por la defensa de nuestros chicos, con muchos robos de balón, que en muchas ocasiones acababan en contraataques fáciles. A nuestros chicos les cuesta más jugar en estático, pero tras hacerles ver que nosotros íbamos ganando y que no teníamos prisa por atacar, que jugasen más estáticamente conseguíamos retener más tiempo el balón lo que hacía que simplemente jugar

a pasar el balón de lado a lado con cortes o con espacios nos fuese más fácil entrar a canasta, provocar falta o un buen tiro.

El partido empezó con tensión desde el primer minuto, ya que habíamos jugado contra ellos en la liga, y una victoria fue para nosotros y otra para ellos, en ambos partidos muy igualados y se decidía siempre en los últimos minutos del encuentro.

En esta ocasión el equipo fue por delante durante todo el encuentro, así con unos resultados de los períodos de: primer cuarto (10-9), segundo cuarto (25-18), tercer cuarto (37-30) y en el último (52-46).

Los jugadores fueron competitivos, y esto es una muestra de que el esfuerzo tiene sus frutos, así que a seguir así chicos y a confiar en vosotros mismos, que todo sale mejor. Además este fin de semana, nuestro equipo pre infantil masculino jugo un torneo en La Salle Montemolín, en el cual se proclamo campeón. Nuestro primer partido fue el viernes por la tarde contra La Salle Gran Vía, el cual nuestro equipo gano (56-37), un partido también marcado por la defensa de nuestro chicos, con muchos robos y rebotes a nuestro favor que hicieron también una importante pieza en nuestra victoria. El segundo partido del torneo lo jugamos el sábado por la tarde, nuestros "lobeznos" tenían un cumulo de cansancio de los dos partidos disputados, pero a pesar de ello conseguimos hacernos con la victoria de (50/41), en este partido se noto el cansancio de nuestros chicos, y la defensa no fue tana agresiva como en los dos anteriores partidos, aún así muy contenta con la mejora de nuestros jugadores en equipo e individualmente. Así que solo queda seguir trabajando y mejorando chicos!!!

PATRICIA

## **BASKET LUPUS JUNIOR MASCULINO A 71 – CAB TERUEL 69**

Última jornada de liga con un partido muy esperado. Las circunstancias que rodearon el encuentro de la primera vuelta, al que sólo acudimos con 6 jugadores, dos de ellos enfermos, dieron como resultado una derrota contundente pero, a la vez, la sensación de que con unas condiciones más normales podríamos habernos llevado la victoria ante un equipo que, por entonces, ya aparecía por la parte alta de la clasificación.

Una vez más, sin embargo, el choque empezó a complicarse antes del salto inicial. De los nueve jugadores que estaban disponibles, uno se lesionó durante el entrenamiento de la víspera del partido, y otro unas horas antes de que empezase, disputando un encuentro de la categoría cadete. Esta vez pues, íbamos a contar sólo con uno más que en el partido anterior, pero, al menos, todos se encontraban bien.

Este partido resultó ser una muestra perfecta de la progresión que ha experimentado el equipo, y los jugadores individualmente, durante este año.

Fue partido disputado –se resolvió en el último suspiro–, con buen acierto en los dos equipos – 71 - 69 – y muy trabajado – 3 expulsados por faltas personales –.

Los jugadores fueron competitivos durante todo el encuentro y supieron sacar el máximo esfuerzo en el momento más difícil, y además tener la precisión suficiente para acertar.

Al descanso nos fuimos uno abajo, 34-35, y la igualdad se mantuvo hasta la mitad del último

Escrito por

Martes, 12 de Mayo de 2015 01:43 - Actualizado Miércoles, 13 de Mayo de 2015 00:42

---

cuarto, cuando se abrió una brecha en contra de 6 puntos. Con esta diferencia se llegó al último minuto del encuentro. Y en ese momento fue cuando los jugadores hicieron un mayor esfuerzo, pero sobre todo tuvieron fe en la victoria, y esto hizo que consiguieran un parcial de 8 – 0, que fue definitivo, gracias a una gran defensa presionante y al acierto y la rapidez en anotar.

Así fue como derrotamos al quinto clasificado de esta liga: creyendo en nosotros mismos.

Ha sido una gran temporada, y la mejora es evidente.

Muchas gracias a todos los jugadores por vuestro esfuerzo y compromiso, y a todos los familiares que nos habéis seguido y apoyado.

Aprovecho también para agradecer muy especialmente a Miguel su impagable ayuda, que cubre todas mis carencias, y su apoyo en todas las situaciones y circunstancias.

Rafa

### **ADECMA SAN JOSE 49 - SENIOR FEMENINO A LUPUS 40**

El partido se decidió en el primer cuarto donde la falta de tensión inicial provocó que las Chicas de ADECMA sacaran una ventaja inicial de +11 que supieron ir manejando durante el resto del encuentro. El resto de cuartos el equipo trabajó mejor y con una mejor tensión defensiva y concentración fueron capaces de entrar en partido y competir hasta el último minuto del partido

Escrito por

Martes, 12 de Mayo de 2015 01:43 - Actualizado Miércoles, 13 de Mayo de 2015 00:42

---

donde llegarón a estar a 4 ptos. El inicio dudiativo y el gran trabajo de Adecma en el Rebote ofensivo ( más de 20) son tareas a mejorar de cara al resto de la Copa.

Jorge

### **CDE CALASANZ 86 - JUNIOR FEMENINO B 43**

Buen partido del equipo que nos sirvió para comprobar todas nuestras debilidades y que tenemos que mejorar ante un gran rival bien trabajado. La actitud del equipo y las mejoras ya vista a lo largo del partido por el equipo fueron positivas marcando el camino para seguir trabajando. El partido nos mostro que debemos seguir mejorando mucho en la actividad y en la concentración en defensa y en la intensidad y en el juego sin balón en el ataque. En el primer partido federado de varias jugadoras comprobaron que el relax y la descordinación del equipo se castiga con acierta en estas categorias, algo a lo que no solian estar acostumbradas.

No obstante y más allá del resultado, el equipo lo intento, trabajo, escucho y mejoró ya mismo durante el mismo encuentro, compitiendo el 2ºy el 3º cuarto y ya volviendo a sufrir un fuerte parcial en el último cuarto dada nuestra menor intensidad y capacidad física. Trabajando de esta forma , el equipo mejorará durante toda la copa y estará mejor preparado para la competición el año próximo.

Jorge.

## **CORAZONISTAS 23 - PREINFANTIL FEMENINO A LUPUS-LORENGAR 34**

### **PREINFANTIL FEMENINO A LUPUS-LORENGAR 52 CRISTO REY 23**

Últimos partidos de Liga del Preinfantil Femenino A y como va siendo hábito el equipo se entrego sobre la pista para lograr la victoria.

Ante Corazonistas, lider provisional, el equipo logró ganar por primera vez en la temporada al lider de la competición en su casa , en un partido muy táctico y marcado por las defensas el equipo llevo la delantera en todo momento haciendo grandes defensas que nos permitian anotar facilmente en transición. En el juego estático, el equipo de igual forma supo tener paciencia para buscar sus opciones e igualmente atacar el rebote para buscar 2º oportunidades y evitar los contraataques del rival , apenas hizo unos pocos en todo el encuentro. Con el partido controlado el equipo se lanzó a por el Campeonato que pasaba por recuperar el average y en 3-4 últimos minutos de locura arriesgando defensas en presión a toda pista y forzando errores por ambos equipos estuvieron a punto de lograrlo quedandose a 1 canasta. (ahora dependen de un 3º resultado)

Muy agradecido al esfuerzo de estas chicas y su progresión durante la temporada con la actitud y capacidad de esfuerzo demostrada en encuentros como este seguiran progresando y mejorando para poder competir ante cualquier equipo.

De igual forma al día siguiente quedaba el último rival de la temporada con el que se debía cerrar la competición y las opciones de título. Marcadas por el partido del día anterior y por la derrota sufrida en la ida en uno de los peores encuentros de la temporada el equipo salió muy concentrado a por el partido sabiendo que se iba a encontrar otro equipo táctico similar al del día anterior. El esfuerzo de todas las chicas fue máximo y la actividad mostrada durante el encuentro fue un reflejo de la progresión y mejora de todo el equipo durante la temporada. La aportación ofensiva de todo el equipo , anotaron todas, en ventaja, en estático, en penetración, en tiro dieron ejemplo de todo lo trabajado durante esta temporada. La capacidad defensiva del 1x1 , de las situaciones de presión, de defensa en ayudas, de actividad física y lectura de juego en defensa de todo el equipo ( aún con sus errores, no nos olvidemos que

## Crónicas 7 -10 Mayo 2015

Escrito por

Martes, 12 de Mayo de 2015 01:43 - Actualizado Miércoles, 13 de Mayo de 2015 00:42

---

seguimos aprendiendo) dieron nota de las ganas y la mejora de todo el equipo durante este año. La satisfacción final del equipo con la victoria y el posible liderazgo sobrepasa el mismo partido y la competición ... denotaba una satisfacción por la demostración del trabajo y esfuerzo realizado. Y por mi parte ya sabrán mi respuesta. !A más a más! ..Siguiendo capítulo , La Copa.

Jorge

**Rafa**